

Cultura conectada, Irland

www.cultureconnect.ie**PROBLEMA**

Culture Connect se fundó en 2010 en Drogheda, Co. Louth. Su objetivo es promover el intercambio de culturas entre ciudadanos irlandeses e inmigrantes.

Se trata de una organización sin ánimo de lucro que crea diversidad cultural, redes de amistad e intercambio de información. Su misión es promover la interculturalidad, la cohesión comunitaria, la igualdad racial y brindar servicios y programas apropiados que satisfagan las necesidades de una comunidad cultural y lingüísticamente diversa.

El centro de información de Culture Connect brinda asesoramiento y apoyo en temas como la vivienda, derechos laborales, derecho a la asistencia social e inmigración. Se puede brindar asesoramiento en más de 25 idiomas diferentes. También proporciona

información a los ciudadanos irlandeses que deseen conocer otras culturas de la comunidad.

La capacitación de conciencia cultural bidireccional también está disponible para ayudar a los proveedores de servicios y a los padres inmigrantes a minimizar los diversos desafíos que experimentan al trabajar juntos.

Las clases de conversación/ESOL están diseñadas para ayudar a los nuevos inmigrantes a relacionarse con voluntarios de la comunidad local y desarrollar su inglés. Las instalaciones generalmente están diseñadas para satisfacer las necesidades tanto de la comunidad indígena irlandesa como de las minorías étnicas dentro de Louth. El asesoramiento y la asistencia son confidenciales y están respaldados por un equipo dedicado y experimentado.

ACCIÓN

La iniciativa Expanding Youth Horizons de Culture Connect tenía como objetivo promover el aprendizaje y el desarrollo de niños vulnerables y académicamente en riesgo, de 12 a 18 años. Ofreció una oportunidad única que mejoró las perspectivas académicas, los logros, la autoestima y las oportunidades de vida de los niños pequeños desfavorecidos.

El objetivo del programa era ayudar a los estudiantes de 3.º y 6.º año que estaban académicamente en riesgo a aprobar sus exámenes de certificado Junior y Leaving, enseñándoles las habilidades que necesitaban para tener éxito. El programa duró 3 meses. Ofrecía apoyo de aprendizaje individual y grupal en Matemáticas, Inglés, Ciencias e Irlandés.

Desde 2011, Culture Connect ha apoyado a más de 5000 estudiantes, acomodando estudiantes de diferentes países cada semana.

RESULTADO

- *Mejora en la confianza en los participantes.*
- *Plataforma para la interacción académica de los participantes fuera del entorno escolar habitual.*
- *Gran alivio financiero para los padres desfavorecidos*
- *Participantes dándose cuenta de la importancia de las buenas notas y trabajando muy duro para lograrlas en sus exámenes.*
- *Se creó una plataforma social donde los estudiantes desarrollaron y construyeron relaciones con estudiantes de otras escuelas.*

El programa fue patrocinado por Skills and Opportunity Funds (ULSTER BANK) mientras que el segundo capítulo fue patrocinado por ESB Energy Generating Fund.